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POLÍTICA 
LEGISLATURA 
Con el objetivo de fomentar, proteger y evitar la violencia en contra de las mujeres dentro y fuera del seno 
familiar, la comisión de equidad y género del congreso local impulsa una iniciativa de ley en contra de aquellos 
hombres que obliguen a una mujer a tener relaciones sexuales, sin importar el lazo conyugal, señaló la diputada 
Carmen Consolación González Loyola Pérez. (NT) 
 
Han pasado varios meses sin tener avances sobre la iniciativa de ley en materia de asentamientos humanos 
irregulares. Los integrantes de la comisión de desarrollo urbano y vivienda del congreso local, buscan los 
mecanismos jurídicos para regularizar esos terrenos. Será a principios de abril cuando se presenta la iniciativa 
de ley sobre asentamientos humanos irregulares en sesión de pleno. (NT) 
 
SECCIONES 
Lo risible de esta semana es lo ingenuo que resultó el Alcalde de Tequisquiapan Noé Zárraga, que como noble 
corderito se fue a meter en la cueva del lobo. Lo plausible es para la PGJ y la CEDHQ, ya que juntos 
impulsaron la firma del protocolo de Estambul, para que los polis no sean tan manchados, tan pasados de lanza 
con los pobres detenidos. La rechifla es para los fraccionadores de Real de Juriquilla, que venden terrenos en 
zona ecológica y defraudaron a la gente que compró. (TVA) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Una gran fiesta organizada por el grupo Fomento queretano, se llevó a  cabo con motivo de la presentación de 
la Coca cola Zero, con la asistencia de cientos de jóvenes de 16 a 24 años. (TVA) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
A unos cuantos metros de la Escuela Benito Juárez hay una parada de autobuses, lo que lamentablemente 
originó que una maestra fuera atropellada y se encuentra grave con fractura de cráneo. Los padres de familia 
piden que se quite de ahí la parada, pues resulta evidente que es peligrosa, pero no les hacen caso. (TVA) 
 
Cerca de 40 padres de familia, alumnos y algunos profesores de la escuela Benito Juárez, cerraron parte de la 
avenida Zaragoza ayer en la mañana, provocando un severo caos vial. Solicitaron se reubique una parada de 
camiones que está en la entrada de la escuela, donde ya una docente fue atropellada. (NT) 
 
El coordinador operativo de la USEBEQ, Raymundo Gómez Ramírez reconoció que sí hay riesgo en la 
primaria Benito Juárez, debido al problema del trasporte urbano y el transporte de carga. Indicó que enviarán 
una solicitud por escrito a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, para que tome carta sen el asunto. (TVA) 
 
El presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, dijo que se tomarán cartas en el asunto, con 
relación a la petición de cambiar una parada de camiones que se encuentra fuera de una escuela. Señaló que 
el tema de tránsito ya fue puesto sobre la mesa de negociación y afirmó que buscan esquemas que brinden la 
seguridad que requieren los padres de familia. (NT) 
 
La USEBEQ envía un comunicado mediante el cual se informa que hubo una reunión de padres de familia y 
autoridades de la Escuela Benito Juárez, con Tránsito municipal y el director estatal de tránsito Mauricio Cobo. 
El primer acuerdo fue que los padres participarán en el programa Padres vigilantes, para que haya más 
seguridad. El titular de tránsito municipal, Armando Sánchez se comprometió a enviar unidades de vigilancia a 
la entrada y salida de ambos turnos. Mauricio Cobo se comprometió a analizar la problemática de los camiones 
de transporte colectivo que hacen parada afuera de este plantel y ver la posibilidad de recorrerla. (TVA) 
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Sondeo. La manifestación de los padres de familia de la escuela Benito Juárez causó otras muchas y variadas 
molestias entre los conductores que tuvieron que sufrir el tráfico provocado por el cierre de varios carriles en 
Zaragoza. (NT) 
 

SOCIEDAD 
Los 950 mil pesos disponibles para el cuerpo de bomberos se asignarán a quienes presenten el mejor proyecto 
entre los cuerpos de bomberos de Pedro Escobedo, Querétaro, San Juan del Río y Jalpan. La Secretaría de 
Seguridad Ciudadana será la encargada de fijar las reglas. (TVA) 
 
Los paraderos de camión a veces pueden ser bombas de tiempo para accidentes y en especial para pasajeros 
o peatones que pueden ser atropellados. En las calles de la ciudad hay algunas paradas de camión que 
resultan peligrosos. (NT) 
 
Sondeo. Aunque poco las respetan, algunas de las paradas de los camiones urbanos en la ciudad de Querétaro 
están en puntos verdaderamente peligrosos. (NT) 
 
La PROFECO realizará un programa de sensibilización a los jóvenes sobre sus derechos en los antros, lugares 
en los que son muy vulnerables. (TVA) 
 
La PROFECO reforzará los operativos de vigilancia de precios de pescados y mariscos en mercados y tiendas 
de auto servicio. Desde que inició la cuaresma han realizado 140 repesos, en los cuales sólo encontraron dos 
básculas que no estaban bien calibradas. (TVA) 
 
Un caballo en la colonia Villas de Santiago tiene meses que está en un terreno baldío, por lo que una 
asociación protectora de animales conminó al dueño a tener al ani mal en mejores condiciones. (TVA) 
 
Vecinos de la colonia Hércules se quejan  de que gobierno ofreció hacer en 4 días el trabajo de drenaje y 
pavimentación de la avenida Hércules oriente, pero ya pasaron 15 días y la cella sigue cerrada y sin terminar, 
además de que los servicios están cortados. (TVA) 
 
El Club de las abuelitas alivianadas busca dar un espacio para dignificar el papel de la abuelita, pues muchas 
veces está como rezagada como cuidadora de nietos. Se reúnen los jueves de 10 a 12 en el Centro Cultural 
Manuel Gómez Morín. (TVA)  
 

MUNICIPIOS 
30 mil personas de 90 asentamientos irregulares van a recibir sus escrituras a lo largo del año, pero ayer se 
hizo la entrega simbólica de papeles a habitantes de comunidades como El Salitre y Pie de gallo, de manos del 
Gobernador Francisco Garrido y el Alcalde  Manuel González Valle. (TVA) 
 
350 familias están por cambiar su techo de lámina por un pie de casa, al recibir 20 mil pesos en materiales de 
construcción, como parte del programa de mejoramiento de vivienda del municipio de Querétaro, siendo los 
beneficiados los que ponen la mano de obra, asesorados por el municipio. (TVA) 
 
Después de años de esperarlas, ayer fueron entregadas escrituras de sus casas a más de mil familias, esto 
como resultado de un esfuerzo conjunto entre el municipio y el estado para regularizar asentamientos urbanos 
de la capital del estado. (NT) 
 
Falta de agua potable, energía eléctrica en sus hogares y calles dignas es a lo que se tienen que enfrentar los 
habitantes de los asentamientos irregulares. (NT) 
 
Siguen las quejas de los compradores de terrenos en Real de Juriquilla. La lista de gente que se dice 
defraudada por los dueños del fraccionamiento crece día con día. (NT) 
 
El municipio de Querétaro va a pedir el apoyo de gobierno del estado y de la federación, para combatir los 
afters, señaló Jorge Luis Alarcón, quien apuntó que en estos sitios se presenta drogadicción y prostitución, 
por lo que buscarán el apoyo de la PGR y la PGJ. (TVA) 
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Integrantes del CEN del PRD se hicieron presentes en el municipio de Tequisquiapan, donde brindaron su 
apoyo al presidente municipal Noé Zárraga, que en días pasados sufrió una agresión. (NT) 
 
Diputados y ex diputados queretanos del PRD alzaron la voz y pidieron a la PGJ rapidez en las investigaciones 
en torno al caso de la golpiza al alcalde de Tequisquiapan. (NT) 
 
Los problemas que se han suscitado en los últimos días en el municipio de Tequisquiapan no afectarán al 
turismo que llegará en este puente vacacional, aseguró el edil Noé Zárraga. (NT) 
 

LABORAL 
Los empleados del sindicato de Tequisquiapan habían emplazado a huelga para este lunes 19 de marzo, pero 
después del atentado en contra del alcalde Noé Zárraga y el consecuente paro de las negociaciones, la fecha 
ya cambió para el próximo 27 de marzo, informó el presidente del Tribunal de Conciliación y Arbitraje Jesús 
Lomeli Rojas. (NT) 
 
Ya cumplió una semana la huelga en Pedro Escobedo y siguen trabadas las negociaciones; simplemente no se 
ve por dónde pueda destrabarse este problema sindical. (NT) 
 
El número de emplazamientos a huelga se ha reducido en los últimos tres años, aseguró el Secretario del 
trabajo Rafael Camacho Sandoval quien aseguró que cada vez, las empresas y sindicatos buscan llegar a 
acuerdos al interior. (TVA) 
 
Aunque hasta al momento en el Estado no se ha presentado ningún paro técnico, no se descarta la posibilidad 
de que se presenten a lo largo del año, señaló Rafael Camacho Sandoval. (TVA) 
 
El último trimestre del año, la tasa de desempleo abierto fue del orden de 3.6% de la población, alrededor de 26 
mil personas, dijo Rafael Camacho, quien consideró que es una cifra que el Estado puede manejar. (TVA) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La AFI, en operativo conjunto con la PFP, logró la detención de dos personas presuntamente ligadas con la 
distribución de drogas en San José el Alto. Además decomisaron 89 grapas de cocaína. (NT) 
 
Serán capacitados elementos de la policía municipal de San Juan del Río por agentes de la DEA, la agencia 
norteamericana especializada en el combate al narcotráfico y el narcomenudeo. (NT) 


